

Henning von Stosch
Mühlenstraße 5
25421 Pinneberg

04. Juni 2024

Amtsgericht Pinneberg
Richter Woywod –persönlich-
Osterbrooksweg 42 + 44
22869 Schenefeld



Schreiben vom 27.05.2024
Aktenzeichen 37 Ls 302 Js 32687/ 16

Lieber Richter Woywod,

warum soll ich Stellung nehmen? Ich war doch immer verurteilt, bevor ich die Gebäude, die sich „Gericht“ nennen, überhaupt betreten hatte!

Keiner der Richter-innen war bereit, den offensichtlichen Zusammenhang mit meiner Aufklärung zur AUSHEILUNG VON KREBSERKRANKUNGEN zur Kenntnis zu nehmen, die über den offensichtlichen Zusammenhang von „Seele, Geist und Körper“ funktioniert. Für die erfolgreiche Ausheilung von Krebs sind nur sehr wenige Voraussetzungen zu erbringen!

Eine Kollegin von Dir, in diesem Drecksladen in Pinneberg, hat sogar begriffen, daß die Kreisbehörde Pinneberg auf Anordnung von **Oliver Scheißdreckstolzi** bewußt ungesetzlich gehandelt hat!

Diese **Dreckvotze** hat sich Sekunden später geweigert, diese prozeßentscheidende Tatsache in das Protokoll zu schreiben!

Dann hat die mich tatsächlich verurteilt!

Was meinst Du wohl, was mit der passieren wird, wenn das derzeitig noch „etwas mächtige“ Verbrechersystem fällt?

Ich habe eine Mitteilung an Dich! Ich kann Gesichter lesen! DU warst das **stinkende Stück Richterscheiße**, daß mir über ein Waffenbesitzverbot die Ausübung des Schießsportes unmöglich gemacht hat!

Henning von Stosch
Mühlenstraße 5
25421 Pinneberg

04. Juni 2024

Amtsgericht Pinneberg
Richter Woywod –persönlich-
Osterbrooksweg 42 + 44
22869 Schenefeld

Schreiben vom 27.05.2024
Aktenzeichen 37 Ls 302 Js 32687/ 16

Lieber Richter Woywod,

warum soll ich Stellung nehmen? Ich war doch immer verurteilt, bevor ich die Gebäude, die sich „Gericht“ nennen, überhaupt betreten hatte!

Keiner der Richter-innen war bereit, den offensichtlichen Zusammenhang mit meiner Aufklärung zur AUSHEILUNG VON KREBSERKRANKUNGEN zur Kenntnis zu nehmen, die über den offensichtlichen Zusammenhang von „Seele, Geist und Körper“ funktioniert. Für die erfolgreiche Ausheilung von Krebs sind nur sehr wenige Voraussetzungen zu erbringen!

Eine Kollegin von Dir, in diesem Drecksladen in Pinneberg, hat sogar begriffen, daß die Kreisbehörde Pinneberg auf Anordnung von **Oliver Scheißdreckstolzi** bewußt ungesetzlich gehandelt hat!

Diese **Dreckvotze** hat sich Sekunden später geweigert, diese prozeßentscheidende Tatsache in das Protokoll zu schreiben!

Dann hat die mich tatsächlich verurteilt!

Was meinst Du wohl, was mit der passieren wird, wenn das derzeit noch „etwas mächtige“ Verbrechersystem fällt?

Ich habe eine Mitteilung an Dich! Ich kann Gesichter lesen! DU warst das **stinkende Stück Richterscheiße**, daß mir über ein Waffenbesitzverbot die Ausübung des Schießsportes unmöglich gemacht hat!

DU STINKENDES STÜCK NAZISCHEIßE hast das aus Mutwillen und ohne jede Rechtsgrundlage/ Notwendigkeit getan!

DU BIST EIN STINKENDES STÜCK NAZISCHEIßE!

Meinetwegen bist Du auch ein stinkendes Stück Bolschewistenscheiße!

Hast Du zufällig jüdisches Blut, damit ich Dich auch ein JUDENSCHWEIN oder ein

MISCHLINGSJUDENSCHWEIN nennen kann, so wie ich das seit etlichen Jahren mit den bodenlosen Untermenschen tue, der einfach nicht mein biologischer Vater sein kann?

Hast Du geschaut, was ich in meiner „Verfassungsbeschwerde vom 15. Mai 2024“ mit dem sich Bundesverfassungsgericht nennenden „ETWAS“ getan habe?

Du **stinkendes Stück Nazischeiße** kannst die Beschwerde bei www.archive.org finden, wenn Du nach dem Ausdruck in Anführungszeichen suchst!

- Diese Untermenschen in Karlsruhe meinen doch tatsächlich, sich nicht um einen Massenmord kümmern zu müssen, der weltweit seit dem Jahr 1980 so um drei Milliarden Opfer gekostet hat!
- DAS sollte denen in der Zwischenzeit im Halse stecken geblieben sein!
- DAS wird auch **Dir stinkendes Stück Nazischeiße** im Hals stecken bleiben!
- **Der Artikel 20 Absatz 4 Grundgesetz gibt mir das Recht, Dich so zu nennen und alles zu tun, was ich seit vielen Jahren tue!**

Zeige mich doch an! Dann muß der Massenmord an Krebspatienten mit CHEMO geprüft werden! Die Gutachter werden nicht vor Gericht erscheinen, weil ich die mit dem Fachwissen vom Herrn Dr. Hamer konfrontieren werde.

In der genannten Verfassungsbeschwerde gibt es genug Fachwissen, um jeden Menschen aufwecken zu können. Nur Satansanhänger, die bekanntlich keine

Seele mehr haben können, werden durch menschliches Leid nicht belastet.
Diese Satansanhänger sind alle VERZICHTBAR!

Und jetzt zu Dir **dreckigem Stück Nazischeiße**: Wenn Du tatsächlich den Mumm haben solltest, mich anzuzeigen, dann werde nicht ich in den Knast kommen, sondern Du!

Wahrscheinlich kannst Du Dich ab sofort auch nicht mehr im Spiegel anschauen!

Jetzt erkläre ich Dir, was Dir passieren wird! Suche mal mit einer guten Suchmaschine nach „Offener Brief an das Landgericht Itzehoe Teil 3“. Lese das Suchergebnis auf www.sonnenspiegel.eu und dann ist Dir klar, was mit Dir passieren wird! Und nicht nur mit Dir, sondern mit Deiner ganzen Familie und dem ganzen FILZ!

Du wirst vor einem Standgericht angeklagt, wegen Unterstützung eines weltweiten Massenmordes an Krebspatienten mit CHEMO, der in der Zwischenzeit so um drei Milliarden Krebspatienten das Leben gekostet hat UND IMMER NOCH NICHT BEENDEZ WURDE!

Die dafür erforderlichen Gesetze werden nachträglich geschaffen!

Die Hinrichtung dauert dann mindestens sechs Wochen und Deine Familie wird gezwungen zuzuschauen!

Dabei wird billigend in Kauf genommen, daß Deine Familienmitglieder nach spätestens drei Tagen nicht mehr bei Sinnen sein können! Der Bezug von Sozialhilfe wird vor Beginn der Hinrichtung für Deine Familie ausgeschlossen.

Hallo **Du Stinktief Woywod**, hast Du schon verstanden, daß ich die Preise mit jeder Ungesetzlichkeit von Euch **Scheißdreckrichtern** hochgesetzt habe?

Du hast bereits kein Gesicht mehr! Es wird nur noch Minuten dauern, bis die ganze Welt es begriffen hat!

Hast Du es schon begriffen? Mit Verbrechern geht man genauso um, wie ich das gerade mit Dir getan habe! Du bist ein ganz mieser und ganz gewöhnlicher Verbrecher, der im öffentlichen Dienst exakt gar nichts zu suchen hat!

von Stosch

Seele mehr haben können, werden durch menschliches Leid nicht belastet.
Diese Satansanhänger sind alle VERZICHTBAR!

Und jetzt zu Dir **dreckigem Stück Nazischeiße**: Wenn Du tatsächlich den Mumm haben solltest, mich anzuzeigen, dann werde nicht ich in den Knast kommen, sondern Du!

Wahrscheinlich kannst Du Dich ab sofort auch nicht mehr im Spiegel anschauen!

Jetzt erkläre ich Dir, was Dir passieren wird! Suche mal mit einer guten Suchmaschine nach „Offener Brief an das Landgericht Itzehoe Teil 3“. Lese das Suchergebnis auf www.sonnenspiegel.eu und dann ist Dir klar, was mit Dir passieren wird! Und nicht nur mit Dir, sondern mit Deiner ganzen Familie und dem ganzen FILZ!

Du wirst vor einem Standgericht angeklagt, wegen Unterstützung eines weltweiten Massenmordes an Krebspatienten mit CHEMO, der in der Zwischenzeit so um drei Milliarden Krebspatienten das Leben gekostet hat UND IMMER NOCH NICHT BEENDEZ WURDE!

Die dafür erforderlichen Gesetze werden nachträglich geschaffen!

Die Hinrichtung dauert dann mindestens sechs Wochen und Deine Familie wird gezwungen zuzuschauen!

Dabei wird billigend in Kauf genommen, daß Deine Familienmitglieder nach spätestens drei Tagen nicht mehr bei Sinnen sein können! Der Bezug von Sozialhilfe wird vor Beginn der Hinrichtung für Deine Familie ausgeschlossen.

Hallo **Du Stinktief Woywod**, hast Du schon verstanden, daß ich die Preise mit jeder Ungesetzlichkeit von Euch **Scheißdreckrichtern** hochgesetzt habe?

Du hast bereits kein Gesicht mehr! Es wird nur noch Minuten dauern, bis die ganze Welt es begriffen hat!

Hast Du es schon begriffen? Mit Verbrechern geht man genauso um, wie ich das gerade mit Dir getan habe! Du bist ein ganz mieser und ganz gewöhnlicher Verbrecher, der im öffentlichen Dienst exakt gar nichts zu suchen hat!



von Stosch